

エクストリームチャレンジ in 四国の右下 2014

フレンドシップクラス フレンドシップカテゴリ 優勝チームコメント

杉の子 原田 雅史さん

この大会を見つけて、山登り仲間+会社のカヤック野郎と初参加したのが3年前。普段から山登りしていて体力には自信あったので、実は「優勝もあるかも」と思っていました。ところが、チェックポイントの課題が非常によく考えられていて、思い通りに点を稼げず結局、結果は1位とは大差の付いた6位でした。2回目参加の去年は、要領はわかった上での参加だったにも関わらず、やはり幾つかの課題で点を稼げず、前年よりもより悔しさの残った5位でした。

メンバーの1人が転勤で海外に行ってしまい、ちょっとメンバーは代わりましたが、3回目参加の今年、今までとは逆に優勝は無理と割り切り、いかに課題での減点を少なくするか、を目標にしました。大声、尻相撲、ゲートボール対決等相変わらずのよく考えられている課題でした。今年は運良く、昨年まで参加されていた強豪チームが参加していなかった事もあり結果的には優勝する事出来ました。順位というよりも課題(及びそれを考えている事務局の方々)との勝負が本当に楽しかったです。

事務局の皆様、さらに関わっていただいた皆様ありがとうございました。
来年、またそれ以降も皆様との勝負本当に楽しみです。
負けへんでえ！